
日 時 平成２５年１０月７日（月）午後７時３０分～午後９時００分 

会   場 金谷構造改善センター 出 席 者 数      ２５ 人 

地域座談会の内容（意見交換等の内容等） 

 

① 深井戸からどの程度水をくみ上げているのか。 

 

→ 全体の１／２です。 

 

② 柴橋地区住民の高齢化が進み、しかも公民館施設や保育所も老朽化が進んでい 

る。このことから、行政が出向いて諸手続きができる機能、健康管理や防災機能 

を含めるなど、子供から高齢者まで利用できる総合的なコミュニティ施設を柴橋 

地区に導入することができないか。 

 

→ 高齢者の移動を容易にするためにデマンドタクシーやコンビニ納付を導入し 

た。柴橋地区公民館の体育館は耐震化が図られていないなど、まだ問題点を整理し 

きれていないが、地域で活用できる施設の充実は必要と思っている。 

  今後十分検討させていただきたい。 

 

③ 老人クラブ加入者が減少しているので、事務局に若い人を配置するなど行政指 

導できないか。 

 

→ 全国の魅力ある団体を研究して活動内容の充実を図り組織を活性化させるべき 

である。健康福祉課にも話をし、活性化に向けた取り組みを要請したい。 

 

④ 駅前駐車場の利用状況について 

 

→ 寒河江駅前広場の駐車場は、ＪＲとの協議が必要であるが、ＪＡ北側駐車場と 

本町駐車場は１１月から有料化する。ただし、３時間は無料です。 

 

⑤ 金谷地区に排水管を設置しているが、目的はどのようなものか。 

 

→ 希望する人が市町村型合併浄化槽を利用するための工事です。 

 

⑥ 市道山西米沢線整備完成予定を伺いたい。 

 

→ 「けやき」前交差点から「うろこや」までは平成２６年度完成予定で進んでい 

る。また、「うろこや」から陵南中学校までは平成２９年度の完成を予定している。 



⑦ 大字柴橋 1655番地の下水道整備はするのか。 

 

→ 担当課に持ち帰り回答する。 

 

  浄化槽からの放流水を直接側溝に接続できない区域に対し、放流可能な水路ま

で管を埋設するのが排水管整備であります。排水管の整備については、浄化槽設

置申請書に基づき順次実施しております。 

ご質問の箇所でありますが、大字柴橋 1655番地は排水管の整備をいたしますが、

周辺となると、直接側溝に接続可能な区域もあるため、排水管の埋設の有無が混在

する区域となっております。 

 

⑧ 市道金谷７号線の道路改良をいつ実施するのか。 

 

→ 来年度に向けて十分検討したい。 

 

⑨ 市道金谷１３号線円福寺区間は、冬期間閉鎖になり不便であるので、拡幅でき 

ないのか。 

 

→ 農作業でしか使われていないようであるが、地元の要望に沿って考えたい。 

 

⑩ 市道金谷中線において、特に冬期間通学児童が危険であるので、通行車両の速 

度や駐車などを規制できないか。 

 

→ 地区の交通安全協会と協議していただき、自主規制などの対策を考えていただ 

きたい。 

 

⑪ 人口減少は雇用が少ないという側面もあるので、平塩橋西側から柴橋小学校東 

側までの一帯を工業団地として造成し、企業を誘致してはどうか。 

 

→ 現在の工業団地がまだいっぱいになっていないので、その後の話と考えている。 

併せて、人口減少の対策としては住宅団地なども考える必要がある。 

 

 


